16/12/24 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Dulces hijos, este estudio para hacerse puro es más fácil que todos los demás estudios.

Jóvenes, adultos y ancianos pueden estudiarlo. Simplemente tenéis que conocer vuestros

84 nacimientos.

**Pregunta:** ¿Qué deberíais *practicar* cada uno de vosotros, jóvenes y mayores?

Respuesta: Cada uno de vosotros debería practicar el relatar este conocimiento porque sois los hijos

de Murlidhar. Si no relatáis este conocimiento, sois incapaces de reivindicar una posición elevada. Continuad dando conocimiento a alguno u otro y vuestra boca se abrirá (ganaréis confianza para relatar este conocimiento). Cada uno de vosotros debe convertirse en un *profesor* como el Padre. Tenéis que enseñar a otros lo que estudiáis. Los niños pequeños también tienen un derecho a esta educación. Ellos también tienen un derecho a reivindicar

la herencia del Padre ilimitado.

Om shanti. El aniversario del nacimiento de Shiv Baba pronto estará aquí. ¿Cómo vais a hablarles a otros sobre eso? Tenéis que explicar a otros en la forma en que el Padre os explica. No es que Baba tenga que enseñar a todos como os enseña a vosotros. Shiv Baba os está enseñando. Sabéis que Él os está enseñando a través de este cuerpo. Sin duda celebráis el cumpleaños de Shiva. También mencionáis el nombre de Shiva. Él es el Incorporal. Se le llama Shiva. Esa gente dice: Shiva está más allá del ciclo de nacimiento y muerte. Entonces, ¿cómo podéis celebrar Su cumpleaños? Entendéis cómo lo habéis estado celebrando de diferentes maneras y cómo continuaréis celebrándolo. Por tanto, tenéis que explicarles esto. El Padre viene y toma el soporte de este cuerpo. Definitivamente Él necesita una boca para hablar y por eso se alaba la boca de la vaca. Este es un secreto un poco complicado. Tenéis que entender la ocupación de Shiv Baba. Entendéis que nuestro Padre ilimitado ha venido. Solo de Él recibimos nuestra herencia ilimitada. La gente de Bharat sin duda tuvo la herencia ilimitada. Nadie más tenía esto. A Bharat se le llamó la tierra de la verdad y al Padre también se Le llama la Verdad. Deberíais explicar estas cosas. Sin embargo, algunos no entienden esto tan rápidamente como otros. Aquí, tanto el yoga como la educación pueden escurrirse muy fácilmente. De los dos, el yoga es más resbaladizo. Este conocimiento permanece en el intelecto, pero el recuerdo se olvida repetidamente. El conocimiento de cómo tenéis 84 nacimientos permanece en vuestro intelecto. Los que tienen este conocimiento son aquellos cuyo intelecto puede entender que solo los que vengan en el primer número tendrán 84 nacimientos. De Lakshmi y Narayan se dice que son las primeras deidades y las más elevadas. La historia de cambiar de un humano común en Narayan también es muy conocida. En muchos lugares, en el día de luna llena, leen la historia de convertirse en el verdadero Narayan. Entendéis que ahora verdaderamente estáis estudiando con Baba cómo cambiar de un ser humano en Narayan. Este es el estudio para hacerse puro. También es el estudio más fácil de todos. Solo tenéis que entender el ciclo de 84 nacimientos. Este estudio es el mismo para todos, jóvenes y mayores. Los niños pequeños también tienen un derecho a esta educación. Hay mucho tiempo para que sus padres continúen enseñándoles un poco en un rato. A los niños se les tiene que enseñar a tener recuerdo de Shiv Baba. El Padre de las almas es diferente del padre del cuerpo. Las almas son hijos incorporales y el Padre también es incorporal. Hijos, vuestro intelecto sabe que ese Shiv Baba incorporal es vuestro Padre y que Él es muy diminuto. Tenéis que recordar esto bien; no debéis olvidarlo. Nosotras, almas, también somos tan diminutas como puntos. No es que cuando vayáis arriba pareceréis más grandes, y

cuando estáis abajo, parezcáis más pequeñas. No; siempre es un punto. Cuando vais arriba, es como si no se os pudiera ver porque sois un punto. ¿Cómo podéis ver un punto? Hijos, tenéis que pensar acerca de estas cosas en profundidad. Yo, esta alma, vine aquí desde arriba para representar mi papel a través de un cuerpo. Las almas no disminuyen ni aumentan de tamaño. Sus *órganos* físicos al principio son pequeños y después crecen haciéndose más grandes. Ahora tenéis que explicar estas cosas a otros en la forma en que las habéis entendido. No hay duda que enseñaréis este conocimiento de la forma en que lo hayáis estudiado, cada uno a un nivel diferente. Definitivamente todos os tenéis que convertir en profesores y enseñar este conocimiento a todos. El Padre tiene todo este conocimiento. Él es el Alma Suprema muy diminuta. Siempre reside en la morada suprema. Él solo viene aquí una vez, en esta edad de la confluencia. Cuando la gente se hace muy infeliz, clama al Padre: ¡ven y haz que seamos felices! Hijos, ahora entendéis que continuabais clamando: Baba, ven y llévanos de este mundo impuro al mundo nuevo, puro, feliz, de la edad de oro. Muéstranos el camino para ir allí. Solo cuando Él mismo viene puede mostraros el camino. Él solo viene cuando el mundo se tiene que transformar. Este es un aspecto muy sencillo de entender. Anotad lo que Baba explica cada día, de forma que también lo podáis explicar de la misma manera. Practicando de esta forma, vuestra boca se abrirá (tendréis la confianza para relatar este conocimiento). Sois los hijos de Murlidhar y, sin duda os tenéis que convertir en murlidhars. Beneficiando a otros de este modo, reivindicaréis una posición elevada en el mundo nuevo. Otros estudios son para aquí (este mundo). Este estudio es para el nuevo mundo futuro, donde hay felicidad constante. Los cinco vicios que causan pesar a todos no existen allí. Aquí, estáis en el reino de Ravan, que es un reino extranjero. Sois los que estabais en vuestro reino al principio. Le llamaríais el mundo nuevo. Después, a Bharat se le llama el mundo viejo. Se dice que Bharat existe en el mundo nuevo. No diríais que la gente del islam o los budistas están en el mundo nuevo; no. Hijos, ahora está en vuestro intelecto que el Padre viene y os despierta. Tal es Su papel en el drama. Él viene para cambiar a Bharat en el paraíso. A Bharat, la primera tierra, se le llama el paraíso. La vida de Bharat es limitada. Decir que es de cientos de miles de años es hacerla ilimitada. Cosas de hace cientos de miles de años no podrían ser recordadas por el intelecto de nadie. Bharat era nueva; ahora diríais que es vieja. Bharat se va a convertir en un mundo nuevo otra vez. Entendéis que ahora os estáis convirtiendo en los amos de ese mundo nuevo. El Padre os aconseja a vosotras, almas, que Le recordéis para que os hagáis nuevas y *puras*, y también recibiréis cuerpos nuevos. Tanto las almas como los cuerpos se hacen totalmente satopradhan. Recibís el reino solo para la felicidad. Este drama está eternamente predestinado. Hay felicidad y paz en ese mundo nuevo. No hay tormentas, etc., allí. En el mundo ilimitado de paz todos son pacíficos. Aquí, debido a que hay intranquilidad, todos están sin paz. En la edad de oro, todos son pacíficos. Esto es algo *maravilloso*. Esta obra está eternamente predestinada. Este es un aspecto ilimitado. La *ingeniería* y la *abogacía*, etc., que otros estudian, son limitadas. Vuestro intelecto ahora tiene este *conocimiento* ilimitado. El Padre solo viene una vez y explica los secretos de este drama ilimitado. Nunca habíais escuchado antes cómo este drama ilimitado continúa representándose. Ahora entendéis cómo han pasado las edades de oro y de plata y cómo fue el reino de las deidades durante ese tiempo. En la edad de plata fue el reino de Rama. Todas las otras religiones llegaron más tarde. Conocéis acerca de todas las religiones tales como el islam, budismo, cristianos, etc. Todas vinieron en los últimos 2500 años. La edad de hierro dura 1250 años. Todo está contabilizado. No es que el mundo dure 2500 años; no. Achcha, ¿quién más estuvo allí? Tenéis que pensar sobre esto. Antes de llegar (las diferentes religiones), las deidades sin duda estuvieron aquí. Ellas también eran seres humanos pero tenían virtudes divinas. Las dinastías del sol y de la luna duraron 2500 años. Todos los demás vinieron durante la segunda mitad del ciclo. Nadie más puede dar la cuenta de ningún año más. Hay cuatro partes: completa, tres cuartos, mitad y un cuarto; está dividido por igual.

Las deidades existen durante la primera mitad del ciclo. Se dice que estaba el reino de la dinastía del sol en la edad de oro y el reino de la dinastía de la luna de Rama en la edad de plata. Podéis demostrar que los que vienen al principio de la edad de oro tienen la vida más larga. El ciclo es de 5000 años, aun así esa gente habla de 8.4 millones de especies. También dicen que este ciclo dura cientos de miles de años. Nadie podría aceptar eso. La población del mundo no podría ser tan grande. Por tanto, el Padre se sienta aquí y explica: todo eso es ignorancia, mientras que esto es conocimiento. ¿De dónde vino este conocimiento? Nadie sabe eso tampoco. Solo el único Padre es el Océano del Conocimiento. Él es Quien da conocimiento a través de esta boca. Hablan de la "La boca de la vaca". Esto se refiere a que todos vosotros sois adoptados a través de esta madre, esta vaca. Es muy fácil explicar este pequeño aspecto. Si solo explicáis un día y después paráis, su intelecto se involucraría en otros asuntos. ¿Estudian los niños solo un día en el colegio o lo hacen regularmente? Este conocimiento no se puede aprender en un día. El Padre ilimitado os está enseñando, y el estudio que Él enseña también debe ser ilimitado. Él os da un reino ilimitado. Ese reino ilimitado existió en Bharat. Lakshmi y Narayan gobernaban en ese reino ilimitado. Nadie más sueña siguiera con estas cosas, por eso ni siquiera preguntan cómo ellos reivindicaron su reino. Debido a que eran almas yoguis, tenían una gran pureza y su vida, por tanto, fue larga. Nosotros también éramos yoguis pero después, mientras teníamos 84 nacimientos, definitivamente nos teníamos que convertir en los que se involucraban en placeres sensoriales. La gente no sabe que también ellos habrían tenido que tener renacimiento. A ellos no se les puede llamar dios y diosa. Nadie más que tenga 84 nacimientos iría allí antes que ellos. Los que gobiernan al principio de la edad de oro son los que tienen 84 nacimientos. Después otros bajan, cada uno en su momento. Vosotras, almas, os convertís en deidades y después en guerreros, a medida que vuestros grados celestiales continúan disminuyendo. Se ha recordado que los que fueron dignos de adoración se convierten en adoradores. Cambiáis de ser satopradhan a tamopradhan. Mientras tenéis renacimiento, bajáis. Aunque todo esto es fácil de recordar, Maya es tal que ella hace que lo olvidéis todo. Podríais recopilar todos estos *puntos* de conocimiento y hacer un libro con ellos. Sin embargo, nada de esto va a permanecer; es temporal. El Padre no recita ningún Gita. El Padre ahora está explicando todo de la misma forma que lo hizo en el ciclo anterior. Todos esos Vedas y escrituras, etc., se crearán más tarde. Todos ellos, el *lote entero*, se quemarán cuando suceda la destrucción. No hay libros religiosos en las edades de oro y plata. Se crearán otra vez en el camino de la devoción. Tantas cosas se crean en el camino de la devoción. Crean efigies de Ravan pero, debido a que no entienden por qué, son incapaces de explicar nada. El Padre explica por qué ellos crean esas efigies cada año y las queman. Ravan, definitivamente es un gran enemigo, pero nadie sabe de qué forma es el enemigo de todos. Piensan que quizás él es su enemigo porque secuestró a Sita. Si hubiera secuestrado a la Sita de Rama, habría sido un gran bandido. ¿Cuándo la secuestró? ¿Diríais que al principio de la edad de plata o al final de la edad de plata? Tenéis que pensar sobre estas cosas. ¿Podría ella haber sido secuestrada? ¿Qué Sita de Rama fue secuestrada? ¿Hubo un reino de Rama y Sita? ¿Solo ha habido un Rama y una Sita? Esto solo es como una historia de las escrituras. Tenéis que pensar sobre qué Sita fue. Hay doce Ramas y Sitas. Así que ¿cuál de las Sitas fue secuestrada? Debe haber sido la del final. Habláis del secuestro de Sita, la de Rama. No puede haber habido solo un reino dentro de la soberanía de Rama: tiene que haber existido una dinastía. Entonces, ¿qué número de Sita fue secuestrada? Todos estos aspectos se tienen que entender muy bien. Hijos, podéis explicar a cualquiera todos estos secretos con gran tranquilidad. El Padre explica que la gente se ha hecho muy infeliz mientras tropezaba tanto en el camino de la devoción. Cuando están en la extrema infelicidad, claman: ¡Baba, sácame de este pesar! Ravan no es nada físico. Si él fuera algo, ¿por qué matáis a vuestro rey cada año? Ravan también debe tener una esposa. Muestran a Madodri como su esposa. ¿Habéis visto alguna vez a alguien hacer una

efigie de Madodri y quemarla? Por tanto, el Padre se sienta aquí y explica: Todo eso es Maya falsa y cuerpos falsos. Ahora estáis sentados aquí para cambiar de humanos falsos en deidades auténticas. ¡Hay tal diferencia! Allí, siempre hablaréis la verdad. Esa es la tierra de la verdad mientras que esta es la tierra de la falsedad, en la cual, todo lo que dice la gente es falso. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y buenos días de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a vosotros hijos espirituales.

## Esencia para el dharna:

- 1. Rumiad este estudio ilimitado que el Padre, el Océano del Conocimiento, os enseña cada día. Debéis enseñar a otros lo que vosotros estudiáis.
- 2. Entended muy claramente cómo está avanzando este *drama* ilimitado y que es un *drama maravilloso*, eternamente predestinado. Después, explicad el significado de esto a otros.

**Bendición:** Que embebáis el dharna elevado de la pureza y los sanskares de una religión y os convirtáis en un emperador poderoso.

La religión (dharma), es decir, el dharna de vuestra autosoberanía, es la pureza. Una religión significa un dharna. No permitáis que haya ninguna impureza, esto es, ninguna otra religión ni siquiera en vuestros pensamientos o sueños, porque, donde hay pureza, no puede haber nombre o rastro de ninguna impureza, es decir, no puede haber nada de desperdicio o negativo. Los que se llenan a sí mismos con tales sanskares de pureza completa se convierten en emperadores poderosos. El mundo futuro se crea sobre la base de los sanskares elevados que embebéis en el tiempo presente. Los sanskares que embebéis ahora son la *fundación* del mundo futuro.

Eslogan: Los que tienen amor verdadero por el único Dios se convierten en joyas victoriosas.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*